



Laura Rojas. La lideresa cameral busca ganarse la confianza de Morena

“Seré imparcial; espero generar confianza en los diputados de Morena”

Entrevista

Laura Rojas

Presidenta de la Cámara de Diputados

FERNANDO DAMIÁN
CIUDAD DE MÉXICO

Descarta ejercer su nueva responsabilidad acotada por la mayoría parlamentaria de Morena y espera, incluso, ganar su confianza con un comportamiento institucional e imparcial.

Como presidenta de la Cámara de Diputados, la panista Laura Rojas confirmó su asistencia a todos los actos a los que sea convocada por el presidente Andrés Manuel López Obrador, entre ellos los del 15 y 16 de septiembre con motivo de la conmemoración de la Independencia nacional.

Cuenta que, inmediatamente después de su elección, estableció canales de diálogo con funcionarios del Ejecutivo y perfiló un próximo encuentro con la secretaria de Gobernación, Olga Sánchez Cordero.

¿Será una diputada presiden-

ta acotada por Morena?

El compromiso que yo hice y he repetido, porque es muy importante que ese mensaje quede muy claro, es que yo me voy a conducir de manera institucional e imparcial; espero que, conforme vayan pasando las sesiones y se demuestre ese comportamiento de mi parte, se generen lazos de confianza con los legisladores de Morena que no estuvieron de acuerdo con que el PAN presidiera la Mesa Directiva y podamos propiciar un ambiente de entendimientos para avanzar en los temas pendientes de resolver este año.

¿Promoverá la agenda panista desde su nueva posición o la dejará de lado durante un año?

La Mesa Directiva no está para promover agendas partidistas. Tiene un mandato de conducción de los trabajos de la Cámara de Diputados. Nuestra función es garantizar de manera adecuada el procesamiento de los asuntos que vienen de las comisiones, que vienen de la Junta de Coordinación Política, en fin, de todo el trabajo parlamentario y legislativo.

Al anunciar su desistimiento de recursos contra decisiones de la Cámara, ¿admite que, en caso de no hacerlo, incurriría

en conflicto de interés?

Aquí lo importante es mandar un mensaje de imparcialidad; la presidenta de la Cámara de Diputados no estará litigando contra decisiones que haya tomado la Cámara.

En el escenario inmediato habrá actos oficiales, como los del 15 y 16 de septiembre; ¿se le verá al lado del presidente López Obrador?

Sí, por supuesto que sí. Regreso de nuevo al tema de la institucionalidad. La presidenta de la Cámara de Diputados es también presidenta del Congreso General, igual que el presidente de la República es titular del Poder Ejecutivo, y en ese sentido asistiré a los actos republicanos y de Estado a los que sea convocada, por supuesto, y además de mi parte hay un ánimo constructivo, de respeto, de colaboración institucional entre los poderes para beneficio de los mexicanos. Tenemos que trabajar, cerrar filas, para resolver los grandes retos que tiene nuestro país.

Como dato relevante, por primera vez estarán presididas ambas cámaras del Congreso por mujeres un año...

Sí, así es, es una gran noticia el



hecho de que dos mujeres presidamos las cámaras legislativas, es un mensaje muy positivo, sobre todo el mensaje a las mujeres jóvenes, a las niñas, de que ahora existen condiciones que antes no teníamos para acceder a posiciones de poder, de toma de decisiones, y creo que ese es un

muy buen mensaje para la sociedad en general.

¿Ya estableció comunicación con el Presidente o la secretaria de Gobernación?

He tenido contacto con varios funcionarios del gobierno federal y estamos estableciendo los canales de

diálogo en estos momentos.

¿Se reunirá con la titular de Se-gob para revisar la agenda?

Espero que en próximos días. —

Asistirá a todos los actos que

la convoque el Presidente; busca canales de diálogo con el gobierno



La panista celebra que mujeres lideren el Congreso. H. TÉLLEZ